

PREIS DES EBG | 2023

Evangelisches Blaulach-Gymnasium
Kusterdingen



Dieses Jahr findet der Preis des EBG für die Schülerinnen und Schüler des Blaulach-Gymnasiums Kusterdingen **bereits zum achten Mal** statt.

Alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule, die gerne musizieren und sich etwas auf ihrem Instrument / mit ihrer Stimme zutrauen, sind aufgerufen, an diesem Wettbewerb teilzunehmen.

Bei Schülern, die noch nicht lange ein Instrument spielen, wird die Zeit berücksichtigt, seit der sie das Instrument spielen. Das bedeutet, dass einer, der noch nicht lange musiziert, auch dann Aussicht auf einen guten Preis hat, wenn er keine Spitzenleistung bietet.

Es gibt erste, zweite und dritte **Preise** für die einzelnen Leistungen. Besonders erwünscht sind aber auch **Ensembles** (Kammermusik, Gesangsensemble, Band etc.). Sie werden mit Ensemblepreisen getrennt bewertet.

Der Termin des Wettbewerbs ist in diesem Jahr der
> **Dienstag, 14. November, 17:00 – 19:00 Uhr**

Die Entscheidung der Jury wird am Mittwoch, 15. November an der Schule ausgehängt. Die **Preisverleihung** wird in Verbindung mit einem öffentlichen Preisträgerkonzert der ausgewählten Preisträger am Abend des
> **Dienstag, 21. November um 19:00 Uhr am Blaulach-Gymnasium sein.**

Eine Teilnahme ist nur möglich, falls Ihr an beiden Terminen kommen könnt!

Also übt was das Zeug hält und besprecht mit Eurem Instrumentallehrer, welche Stücke Ihr vortragen könnt (Dauer 3 – 8 min.). Bitte füllt das Anmeldeformular vollständig aus.

Anmeldungen (Vordrucke haben Eure Musiklehrkräfte) können ab sofort bei Euren Musiklehrkräften abgegeben werden.

Der späteste Anmeldetermin ist am Donnerstag, 9. November.

Bei Fragen helfen Euch/Ihnen Frau Sayer (h.sayer@blaulach.info), und Herr Lopez-Diaz (m.lopez-diaz@blaulach.info).

Viel Musik wünschen sich und Euch

Henriette Sayer und Magnus Lopez-Diaz